



*"2021-Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"*

*PROYECTO DE RESOLUCIÓN*  
*LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS*  
*DE LA NACIÓN*  
*RESUELVE*

Expresar su beneplácito por la finalización de la primera Cohorte de estudiantes de la Diplomatura "Función Área Logística Orientada a la industria del gas y petróleo", dictada por la Universidad Nacional del Comahue (UNCo).



*“2021-Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

El 30 de junio del corriente se realizó la entrega de certificados a 27 (veintisiete) estudiantes de la Diplomatura “Función Área Logística Orientada a la industria del gas y petróleo”, dictada por la Universidad Nacional del Comahue (UNCo).

La propuesta académica fue el resultado de un trabajo articulado entre la municipalidad de Rincón de los Sauces, el gobierno de la provincia del Neuquén y la Universidad Nacional del Comahue, con el objetivo de dar impulso a la formación de recursos humanos especializados para la industria del gas y petróleo.

La Diplomatura comenzó a dictarse en noviembre de 2020 con el objetivo de atender las necesidades de formación y empleo de la comunidad de Rincón de los Sauces por iniciativa del gobierno local. A través de la gestión del gobierno provincial se logró comprometer el financiamiento para llevar adelante esta propuesta que cuenta ahora con las primeras veintisiete personas diplomadas en el área logística específica del sector hidrocarburífero. La asistencia financiera supera los 3,5 millones pesos para este proyecto que fue financiado por el Consejo Federal de Inversiones (CFI).

La Facultad de Economía y Administración (FAEA) y la secretaría de Extensión de la UNCo, fueron los encargados de reunir el equipo de profesionales y técnicos quienes junto con el municipio definieron los alcances, objetivos, contenidos y método de implementación de la diplomatura. La modalidad de cursada fue virtual por medio de la plataforma PEDCO y herramientas complementarias. La extensión de la Diplomatura fue de 8 meses con una carga horaria total de 200 horas.

Cabe destacar que la creación de esta oferta curricular, al igual que la Diplomatura Intercultural que se desarrolla en la localidad de Aluminé, son un aporte del gobierno de la provincia del Neuquén para potenciar la formación de capacidades locales y el fortalecimiento de la empleabilidad.

Un dato a destacar del proceso formativo fue la presencia de altos niveles de paridad de género en el conjunto de personas que egresan, contándose entre las mismas, 13 mujeres y 14 varones. Del mismo modo, fue relevante la inclusión



*"2021-Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"*

educativa de personas adultas, correspondiendo más del 70% de los egresos a estudiantes de la franja etaria de 27 a 42 años.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.